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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Kompetensi Manajerial Kepala Madrasah dalam 

Meningkatkan Profesionalisme Guru di MTsN 2 Tulungagung”, ini ditulis oleh 

Lailatul Fitria NIM.12207173006. Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) 

Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Hj. Indah Khomsiyah, S.Ag. M.Pd., 

NIP.19760518 200701 2 021. 

Kata Kunci : Kompetensi Manajerial, Profesionalisme Guru, Madrasah 

 Kemampuan manajerial sangatlah penting dan harus dimiliki oleh seorang 

kepala sekolah. Hal ini dimaksudkan agar kepala madrasah mampu mengelola 

sumber daya manusia melalui kegiatan perencanaan, pengorganisasian, 

pengarahan, dan pengawasan untuk mencapai tujuan terutama dalam kaitanya 

dengan keprofesionalan guru. Upaya kepala madrasah dalam meningkatkan 

profesionalisme guru yaitu dengan mengikutsertakan guru dalam kegiatan 

pembinaan dan pelatihan, tidak membatasi komunikasi dengan semua warga 

sekolah termasuk guru selaku bawahannya dan bahkan kepala madrasah 

senantiasa mengarahkan guru untuk menguasai bidang ilmu pengetahuan yang 

akan diajarkan dengan kreatif dan inovatif sehingga siswa yang akan dijarnya 

tidak merasa bosan dan lebih nyaman sehingga nantinya dapat menghasilkan 

output siswa yang berkualitas. 

Fokus penelitian pada penelitian ini adalah 1) Bagaimana Perencanaan 

Manajerial Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di 

MTsN 2 Tulungagung ? 2) Bagaimana Pelaksanaan Manajerial Kepala Madrasah 

Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di MTsN 2 Tulungagung? 3) 

Bagaimana Evaluasi Manajerial Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan 

Profesionalisme Guru di MTsN 2 Tulungagung? 

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui Perencanaan 

Manajerial Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di 

MTsN 2 Tulungagung. 2) Untuk mengetahui Pelaksanaan Manajerial Kepala 

Madrasah Dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di MTsN 2 Tulungagung. 

3) Untuk mengetahui Evaluasi Manajerial Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan 

Profesionalisme Guru di MTsN 2 Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Lokasi 

penelitian di MTsN 2 Tulungagung. Adapun teknik pengumpulan data adalah 

dengan wawancara mendalam, observasi partisipan dan diperkuat dengan 

dokumentasi. Serta Analisis datanya menggunakan pola interaktif yang terdiri dari 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Pengecekan keabsahan data dengan perpanjang pengamatan, peningkatan 

ketekunan, bahan referensi dan menggunakan triangulasi metode. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Perencanaan manajerial kepala 

madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru di MTsN 2 Tulungagung 

adalah dengan melibatkan semua guru beserta karyawan untuk memberikan 

keleluasaan berpendapat dan berpedoman pada visi dan misi madrasah serta 

kepala madrasah memiliki gagasan untuk mengikutsertakan guru pada kegiatan 

pelatihan dan pembinaan terutama dalam bidang keprofesionalan. 2) Pelaksanaan 
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manajerial kepala madrasah dalam meningkatkan profesionalisme guru di MTsN 

2 Tulungagung adalah dengan mengikutsertakan guru dalam kegiatan pembinaan 

yang berupa diklat, seminar, workshop, bimbingan tehnologi dan MGMP. 

Kemudian kepala madrasah juga menyediakan berbagai fasilitas guna sebagai 

penunjang untuk mempermudah guru meningkatkan kemampuannya terutama 

dalam bidang IT. 3) Evaluasi manajerial kepala madrasah dalam meningkatkan 

profesionalisme guru di MTsN 2 Tulungagung adalah mengamati dan memantau 

guru secara langsung melalui kunjungan kelas, kehadiran guru dan menggunakan 

metode supervisi dengan membuat lembar format penilaian untuk menilai kinerja 

guru.  
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ABSTRACT 

  

The thesis entitled "The Managerial Competence in Improving Teacher 

Professionalism at MTsN 2 Tulungagung", written by Lailatul Fitria Register 

Number 12207173006. Department of Islamic Education Management, Faculty of 

Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor 

by Dr. Hj. Indah Khomsiyah, S.Ag. M.Pd., NIP.19760518 200701 2 021. 

Keywords: Managerial Competence, Teacher Professionalism, Madrasah 

The managerial ability is very important and must be owned by a school 

principal. This is intended so that the Headmaster of the madrasah is able to 

manage human resources through planning, organizing, directing, and supervising 

activities to achieve goals, especially in relation to teacher professionalism. 

Madrasah principals' efforts in improving teacher professionalism are by 

involving teachers in coaching and training activities, not limiting communication 

with all school members including teachers as their subordinates and even 

madrasah principals always directing teachers to master the field of knowledge 

that will be taught creatively and innovatively so that students who the students 

will not feel bored and more comfortable so that later they can produce quality 

student output. 

The focuses of the research were 1) How is the Managerial Planning of the 

Headmaster of Madrasah in Improving Teacher Professionalism at MTsN 2 

Tulungagung? 2) How is the Managerial Implementation of Madrasah 

Headmasters in Improving Teacher Professionalism at MTsN 2 Tulungagung? 3) 

How is the Managerial Evaluation of the Headmaster of Madrasa in Improving 

Teacher Professionalism at MTsN 2 Tulungagung? 

The objectives of this research were 1) To find out the Managerial 

Planning of the Headmaster of Madrasah in Improving Teacher Professionalism at 

MTsN 2 Tulungagung. 2) To find out the Managerial Implementation of 

Madrasah Headmasters in Improving Teacher Professionalism at MTsN 2 

Tulungagung. 3) 

This research uses descriptive qualitative research method. The research 

location is at MTsN 2 Tulungagung. The data collection techniques are in-depth 

interviews, participant observation and reinforced by documentation. And the data 

analysis uses an interactive pattern consisting of data collection, data reduction, 

data presentation and drawing conclusions. Checking the validity of the data by 

extending observations, increasing persistence, reference materials and using 

triangulation methods. 

 The results showed that: 1) The managerial planning of the madrasah 

principal in improving teacher professionalism at MTsN 2 Tulungagung is to 

involve all teachers and employees to provide freedom of opinion and be guided 

by the vision and mission of the madrasa and the madrasah principal has the idea 

of involving teachers in training and coaching activities especially in the 

professional field. 2) The managerial implementation of madrasah principals in 

improving teacher professionalism at MTsN 2 Tulungagung is to involve teachers 
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in coaching activities in the form of training, seminars, workshops, technology 

guidance and MGMP. Then the head of the madrasa also provides various 

facilities to support teachers to improve their abilities, especially in the IT field. 3) 

Managerial evaluation of madrasah principals in improving teacher 

professionalism at MTsN 2 Tulungagung is observing and monitoring teachers 

directly through class visits, teacher attendance and using the supervision method 

by making an assessment format sheet to assess teacher performance. 
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 الملخص
 

المدرسية في تحسين احترافية  الإدارية لمدراء البحث العلمي تحت العنوان "الكفاءة

ليلة الفطرية،  ، كتبها"تولونج أجونج ٢بالمدرسة النتوسطة الإسلامية الحكومية  المعلم في

قسم إدارة التربية الإسلامية، ك كلية التربية والعلوم التعليمية،   .١٢٢٠٧١٧٣٠٠٦القيد  رقم

الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، تحت الاشراف الدكتورة 

 .١٩٧٦٠٥١٨٢٠٠٧٠١٢٠٢١الحاجة إنداه خمسية، الماجستير. رقم التوظيف

 ،المدرسية ارية، احترافية  المعلم: الكفاءة الإدالرئيسية الكلمات

القدرة الإدارية مهمة للغاية ويجب أن يمتلكها مدير المدرسة. ويهدف ذلك إلى أن 

يكون رئيس المدرسة قادرًا على إدارة الموارد البشرية من خلال التخطيط والتنظيم والتوجيه 

المعلم. إن جهود مديري  والإشراف على الأنشطة لتحقيق الأهداف، لا سيما فيما يتعلق بمهنية

المدرسة في تحسين احترافية ية المعلمين هي من خلال إشراك المعلمين في أنشطة التدريب 

والتدريب، وليس الحد من التواصل مع جميع أعضاء المدرسة بما في ذلك المعلمين 

ي كمرؤوسين لهم، وحتى مديري المدرسة يوجهون المعلمين دائمًا لإتقان مجال المعرفة الذ

س تدريسه بشكل خلاق ومبتكر حتى لا يشعر الطلاب بالملل والراحة حتى كنوا لاحقاً من 

 .إنتاج مخرجات طلابية عالية الجودة

( كيف التخطيط الإداري لرئيس المدرسة في تحسين ١ومسائل هذا البحث هي

التنفيذ   ( كيف٢؟ تولونج أجونج ٢النتوسطة الإسلامية الحكومية  بالمدرسة  مهنية المعلم في

بالمدرسة النتوسطة الإسلامية  الإداري لرؤساء المدرسة في تحسين مهنية المعلم في

( كيف  التقييم الإداري لرئيس المدرسة في تحسين مهنية ٣؟  تولونج أجونج ٢الحكومية 

 تولونج أجونج؟ ٢بالمدرسة النتوسطة الإسلامية الحكومية  المعلم في

ة التخطيط الإداري لرئيس المدرسة في تحسين ( لمعرف١ أهداف هذا البحث هي:

لمعرفة التنفيذ  (٢ .تولونج أجونج ٢بالمدرسة النتوسطة الإسلامية الحكومية  مهنية المعلم في

بالمدرسة النتوسطة الإسلامية  الإداري لرؤساء المدرسة في تحسين احترافية  المعلمين في

داري لرؤساء المدرسة في تحسين احترافية  لمعرفة التقييم الإ (٣ .تولونج أجونج ٢الحكومية 

 .تولونج أجونج ٢بالمدرسة النتوسطة الإسلامية الحكومية  المعلمين في

بالمدرسة النتوسطة  يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي الكيفي. موقع البحث في

يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي الكيفي. موقع  .تولونج أجونج ٢الإسلامية الحكومية 

تقنيات جمع البيانات هي  تولونج أجونج 2بالمدرسة النتوسطة الإسلامية الحكومية  لبحث فيا

المقابلات المتعمقة ، ومراقبة المشاركين وتعزيزها بالوثائق. ويستخدم تحليل البيانات نمطاً 

تفاعلياً يتكون من جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. التحقق 

من صحة البيانات من خلال توسيع نطاق الملاحظات وزيادة الثبات والمواد المرجعية 

 واستخدام طرق التثليث.

التخطيط الإداري لرئيس المدرسة في تحسين الكفاءة  (١أظهرت النتائج ما يلي:               

هو إشراك ج تولونج أجون ٢بالمدرسة النتوسطة الإسلامية الحكومية المهنية للمعلمين في  

 جميع المعلمين والموظفين لتوفير حرية الرأي والاسترشاد برؤية ورسالة المدرسة ورئيس
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التنفيذ الإداري لمديري المدارس الدينية  (٢ .المهني التدريب والتوجيه ، خاصة في المجال

هو  تولونج أجونج ٢لحكومية الإسلامية  بالمدرسة النتوسطةفي تحسين احترافية المعلمين في 

ثم يقوم  إشراك المعلمين في أنشطة التدريب في شكل تدريب وندوات عمل وتوجيه تقني

رئيس المدرسة أيضًا بتوفير العديد من التسهيلات لدعم المعلمين لتحسين قدراتهم ، لا سيما 

التقييم الإداري  (٣المعلومات.  بالمدرسة النتوسطة الإسلاميةفي مجال تكنولوجيا  في 

 بالمدرسة النتوسطة الإسلاميةرس الدينية في تحسين احتراف المعلمين في لمديري المدا

وتراقبهم مباشرة من خلال زيارات  تراقب تولونغاغونغ المعلمين تولونج أجونج ٢الحكومية 

خلالإعداد ورقة تنسيق تقييم لتقييم  الفصل وحضورالمعلمين واستخدام طريقة الإشراف من

.                                                                                    .               المعلم أداء

                                                                               

 
 

 

 

 

 

 

 


